Ouest-France

jeudi 21 mars 2019

Les élèves de terminale exposent au Lycée Le Verrier



Élise, Justine, Milena, Priscila, Salomé, Jeanne et Ilona, élèves de terminale 702, spécialité arts plastiques, exposent dans la galerie du lycée. I CRÉDIT PHOTO: OUEST-FRANCE

Jeunes correspondants. Dans le cadre de leur parcours scolaire, les élèves de la terminale 702, spécialité arts plastiques, du lycée Le Verrier, exposent dans la galerie de leur lycée. Depuis le début de l'année, les élèves de cette spécialité ont été invités à développer leur démarche artistique durant toute leur année. En résulte cette exposition, qui se nomme S'imposer, s'exposer, qui leur a

permis de réfléchir sur la question de la présentation.

Pour accompagner l'exposition, un vernissage, ouvert à tous, aura lieu ce jeudi 21 mars, à 18 h. Il permettra aux élèves d'échanger avec le public, afin d'expliquer leur démarche. Les élèves de terminale poursuivront leur travail par un projet appelé *Suite manifeste*, qui sera exposé au collège Georges-Lavalley.